

# いしだ便り

第 19 号

2017年7月27日発行

発行 石田ふるさと振興会

編集 総務広報委員会

## 今年度の重点事業について

事務局長 渡辺 三男

去る、五月七日通常総会において、全議案が承認されました。本年度新しい事業を紹介いたします。ふるさと振興基金の用途は、地域の皆様、各団体からの要望を考慮し決定いたしました。まず地区集会所の修繕費への助成十万円を上限として、二十七年年度に遡って助成いたしますので交流館へ申し込み下さい。また、里山の環境美化に取り組んでいるやまもり会の事業に申し込みされた方々には十アール当たり二万円二十アールを限度として助成いたします。尚詳細は、交流館、又はやまもり会へ問い合わせ下さい。地区全体の事業に年間百万円以内を限度として助成いたします。詳細につ



石田熊屋敷地内の減容化施設

いては総会資料で確認下さい。本年度重点事業として、市で設けた減容化施設影響緩和基金事業への要望が四十項目以

上提案されました。早急に検討委員会で優先順位を決め伊達市へ要望致します。

これからの石戸地区が激変する環境の中で基本としている安心、安全、活気あるふるさとを維持するため、ふるさと振興会皆様とともに頑張ってまいりますので、尚一層のご協力をお願い申し上げます。

## この人 紹介します



石田小学校長

橋内 俊英

国道一一五号線を通って、浜通りに向かうと必ず目に止まる小学校、それが石田小学校です。

校長として赴任し、早三ヶ月が過ぎようとしています。その間、入学式、授業参観、奉仕作業、運動会など保護者のもとより、石田ふるさと振興会の方々にたくさんのご協力をいただき、大変お世話になっており、感謝申し上げます。

さて、東日本大震災、それに伴う原発事故後、普段の生活に戻ったような雰囲気がありますが、現実には、ふくしまは未だ復旧、復興の途中であり、これからがさらに重要になってきます。

その原動力となるのが今の小中学生です。教育目標「よく考える石田っ子」「やさしい石田っ子」「たくましい石田っ子」を目指し、ふるさと石田を愛し、他に貢献できる人材の育成を期すことが、学校の責務であり、地域の方々とともに頑張っていきたいと考えている次第です。今後共よろしく願っています。

## 石田の宝特集十五「三十三観音様のお祭り」

小石田三十三観音のお祭り（法要）が5月に行われ大勢の人たちで賑わいました。地域有志の方々が昨年からは準備を進めて石田地区内外からの協力を得て大盛会のうちに終わり、中には県外からきた人も多数いました。赤い小旗が道標になっています。一度お参りしてみてください。



事業の案内

- 八月
  - 振興会
    - 八月六日 奉仕作業（学校等の草刈）
    - 八月 日 石田っ子クラブ
    - 八月十三日 石田夏祭り
  - 交流館
    - 八月三日及び 二十四日 いきいきクラブ
    - 八月十三日 お盆ソフトボール大会
  - 学校
    - 八月六日 奉仕作業
    - 八月二十五日 二期期始業式
- 九月
  - 振興会
    - 石田っ子クラブ
  - 交流館
    - 九月七日及び 二十一日 いきいきクラブ
    - 九月十四日 石田悠you塾
  - 地区行事
    - 九月十日 敬老会（婦人会）
- 十月
  - 振興会
    - 広報誌発行 第四木曜日
    - 石田っ子クラブ
  - 交流館
    - 十月五日及び 十九日 いきいきクラブ
    - 十月二十二日 婚活サポート（山コン）

今年度事業実施状況

- 十月二十九日 霊山町シルバー作品展
- 十月 石田悠you塾
- 地区行事
  - 鈴嶽神社秋の祭礼
- 学校
  - 十月二十八日 霊山中文化祭
  - 石田小学校学習発表会

◆集会所修理費補助事業  
 三集落からトイレや屋根の修繕などの補助  
 申請がありました。（七月十日現在）



実施例  
和式大小をまとめて洋式便器へ

各種サークル活動



石田悠 YOU 塾第1回学習会  
5月25日 ダーツ体験教室



生き生きクラブ  
6月1日 転倒予防ストレッチ

### 総務広報委員会

今年度初めての総務広報委員会を五月末に開催し、各地区の行政推進委員となられた方々の顔合わせも終了いたしました。

次へのステップですが、八月の「石田ふるさと夏祭り」に向けて準備を進めています。当委員会では、受付、魚つかみ、魚焼きを担当します。他に会場全般の設営などもあります。委員の方々にはご協力願います。

ホームページも観てください。各委員会の行事や地域の行事など随時更新しております。皆さんからの話題もお待ちしております。



### 健幸福社委員会

五月二十八日、子供たち十七名の参加のもと「石田っこクラブ」を開催いたしました。今年度も毎月活動していきますので、ぜひ遊びに来てください。



第一回目は「ダンボールオープンでピザを作ろう」と「ダーツで遊ぶ」です。第二回目は子供の村で遊ぶうとなっています。

### 環境防災委員会

今年度は、例年より早い六月四日の日曜日にヒガンバナの植栽を実施いたしました。五十五名の石田地区の皆さんの協力のもと、今回は移藪のバス回転所付近に約一万球を植えることができました。今年で五年目となりましたがこの事業によって植栽されたヒガンバナは、九月の石田地区に無くてはならない景色の一つになることを願っています。

また、九月には第二回目の防災避難訓練を実施の予定です。多くのみなさんの参加をお願いいたします。

### 地域活性化委員会

五月三日霊山山開きにあわせて清掃登山を実施しました。久々に霊山神社宮司のお祓いを受け山も喜んでいました。参加人数は二百三名と昨年同様でした。

委員会では十月二十二日(日)に第二回目の婚活サポートを予定しています。独身の方はぜひ参加してください。



## ふる里の味レシピ集 製作にあたって

最初にこの課題を与えられた時は、どこから手をつけたらいいかわかりませんでした。しかし、石田のふるさととの味ということなので、石田の料理上手な先輩たちに協力してもらうことが一番と思い、五人の方に協力していただきました。何回も集まって、石田の一年間の行事を振り返り、季節の料理などを上げてもらい、実際作って分量を量ったり、写真を撮ったりと、なれない作業で大変でした。私自身はとても勉強になり、この作業に携わって良かったと思っています。一年以上かけてやっと完成しますが、ぜひ、若い人たちにも見てもらえば嬉しく思います。

事務局 菅野律子

## 全国植樹祭一年前イベントに参加してきました。

霊山子供の村で六月十一日に内堀県知事、伊達市長や県内緑の少年団員(石田小も参加)ら約千五百人が出席し盛大に記念イベントが開催されました。セレモニーでは霊山太鼓などが披露され華を添えました。知事の挨拶の中には来年行なわれる南相馬市での植樹祭に

は福島復興が未だ途上であることを全国に発信したいとの言葉がありました。記念植

樹は代表者が園内広場に三春滝桜苗木六本を植え、大霊山線側の特設会場には少年団員らが山桜やケヤキ、イロハモミジなど約千五十本を植えました。石田の環境にはやはり山の緑が重要になると感じてきました。



## 根古屋農村公園をきれいに

伊達市霊山総合支所から石田ふるさと振興会に草刈等管理の依頼があり六月十一日と二十五日に会長以下役員による草刈を実施しました。整備当初はグラウンドゴルフ等に利用されていましたが、その後使用されなくなると猪がグラウンドを荒らし公園は雑草も伸び放題、荒れ放題の

状況でした。今後は環境の改善を図り明るい石田の公園として有効活用していきたいと思いま



## 編集後記

今年も半分が過ぎ去ってしまいました。これからは暑さ厳しい夏がやってきます。その節目の六月三十日鈴嶽神社で夏越しの祓いが行われました。「輪くぐり」といわれ青々とした茅萱の輪をくぐることで、身のけがれが祓い去られ無病息災や招福がもたらされる習わしだそうです。また、あるホテルのロビーに、七夕様が飾ってありました。その願い事を書いた短冊の中に「嫁に優しくなって欲しい」や「学校がなくなればいい」というものがありました。書いた人の思いを考えてしまいました。とにかくこの暑い夏を乗り切り災害にもあわず実りある秋を迎えたいと願っています。